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№２５３１ 第４０回例会 ２０１８．５．１７ 晴 
点 鐘：石渡 鋼 会長 

進 行：大網庄一郎 副 SAA 

ソング：君が代、四つのテスト 

 

会長挨拶 

石渡 鋼 会長 

 
皆さん今日は、今日ここ、いち川さんでの例

会は４月１９日以来、実に４週間ぶりとなりま

した。何となく古巣に戻ったような気がします。

鋸山散策ではかじやさんのもてなしと、ダイバ

ー神子さんのガイドつきで初めてのコース、お

陰様で薫風のなか、知らなかったスポットを歩

くことが出来ました。 

又この日曜日は、拙宅の山の上での移動例会、

たいそう心配したお天気でしたが、皆さんの行

いよろしく、予定通りに実行できましてほっと

致しました。ＢＢＱでは皆さんの差入れやら、

今回焼き手を担当された、渡辺副会長、平野幹

事には油煙の中にも手さばきよろしく、奮闘頂

きましてご苦労様でした。また藤江さんには休

日のところを出られて、てきぱきと食材を定在

適所、さすが一家の主婦の片鱗を発揮、お疲れ

様でした。 

さて当年度もあと一ヶ月半を残すところとな

りましたが、ここにきて執行部としての行事が

目白押しに続いています。ＢＢＱの翌々日は以

前当クラブに訪問頂いた、西大和田で福祉の胡

蝶蘭栽培を手掛ける、那部智史さんのホームで

ある愛宕ロータリークラブ創立５周年記念式典

に、榎本前会長、平野幹事と共に行かせて頂き

ました。例会場は港区麻布狸穴、狸穴の田舎臭

い字名？とは裏腹に何とロシア大使館の裏手、

由緒あるというアメリカンクラブの中にありま

した。 

おそらくは都心でも一等地にあるこのロータ

リークラブ、式典及びパーティということで男

性は全員ブラックの蝶ネクタイにタキシード、

女性会員（三分の一近く）はイブニングドレス

と決め込み、例えレンタル（失礼か）にしても

「さすが・・・」の言葉がぴったり。クラブ創

立のテーゼとして若者への起業の勧めと援助を

挙げている愛宕ロータリークラブ、そういうメ

ンバーの方々も殆４０代とのことを思えば、今

後の発展が注目されるクラブであります。 

そんな羨ましさと、まばゆい麻布の夜景を後



 

  

に榎本さんの車で家路を急ぎました。そして下

車した途端、カエルの大合掌が愚生を迎えてく

れたのでした。 

 

幹事報告 

平野安照 幹事 

 
１．木更津東ＲＣ創立５０周年記念式典 

配車周知 出席者より登録料集金 

２．富津シティＲＣ合同例会 

日 時：６月７日（木）点鐘１８：００ 

場 所：いち川会 費：５，０００円 

３．第４回富津市民花火大会について日 時：

７月２８日（土）打ち上げ１９：４０会 

場：富津海水浴場 

４．木更津、上総、君津、富津シティ各ＲＣよ

り週報受領（回覧） 

５．ガバナー月信５月号、ロータリーの友５月

号配布 

６．ロータリー手帳希望者に配布 

 

誕生祝 

 
高島治雄 昭和７年５月６日生      

白石 廣 昭和１７年５月２３日生 

白石幸久 昭和２２年５月２７日生 

誕生祝一言 

高島治雄 会員 

 誕生日のプレゼント有難とうございました。

私は明太子たらこセットをいただきました。早

速これに自宅菜園で収穫したそら豆にしめじを

加えて、明太子スパゲティを作り、家内といた

だこうと思います。パスタ料理は、案外得意な

方ですよ。 

この５月６日で８６歳になります。５０歳代

で大病をした私ですが、よくぞここまで来たも

んだです。家内に感謝感謝です。 

 名前は失念しましたが、８８歳になる著名な

画家の記事が新聞に載っていました。もうあま

り先を見通しながら生活するのは無理なので、

私は１週間サイクルで生活しているとの事。私

もこれに同感、月曜は陶芸、木曜はＲＣ、その

間に家庭菜園、麻雀、同級生５人組とのカラオ

ケ云々と入れてゆき１週間のスケジュールを組

み、その日その日を晩酌をしながら今日は良い

日だったなんて振り返り過ごしている日々です。

これがもう少し長く続くといいのですが。 

 

白石 廣 会員 

 私は５月２３日で満７６歳になります。昭和

１７年生まれです。来年は年号が何になるか。

戦中生まれ後期高齢者の仲間入りです。何をす

るにも少し老いを感じます。物忘れ、うっかり

が多くなりました。耳の聞こえも悪くなりまし

た。でも頑張っています。田植えも済ませ、運

転免許証の更新も済ませました。子供たちも頑

張っています。私たちも元気で楽しく過ごすた

め頑張ります。 

 誕生祝に仙台の笹かまぼこを頂きました。長

男が東北大学在学中に、仙台東北には妻とよく

行きました。松島、瑞巌寺震災前の東北を思い

出し、美味しく頂きました。そのうちに二人で

また旅行したいと思います。ありがとう、ご馳

走様でした。 

 

 



 

  

白石幸久 会員 

 誕生祝を頂いてありがとうございます。昭和

２２年５月２７日生まれですので、もうすぐ７

１歳になります。５月１５日にお祝いが届き、

鹿児島産みそだれ黒豚ステーキです。昨日美味

しく頂きました。 

忙しい日々がまだ続いており、体調を整える

ため朝の散歩（５０分位）と鉄棒を続けていま

す。鉄棒にぶらさがると、自分の不甲斐無さが

よくわかります。農業では田植えが終わり、水

の管理が大変で毎日「たまわり（田んぼをまわ

り水の管理等をすること）」が日課の一部になっ

ています。一番の楽しみは、孫に会う事で、６

月になったら家内と一緒に深谷（秩父から転勤）

に行きます。今のところ出かけるときは、孫と

いつも手をつなぎます。 

ロータリー活動については、ここ数年増強が

活発になってきており、この灯を消さないよう

一会員として頑張っていきます。 

 

結婚祝 

 
神子 恒・芳子 昭和４８年５月１９日 

榎本守男・純子 昭和５０年５月２４日 

 

結婚祝一言 

神子 恒 会員 

 結婚４６周年の思いを語られた。 

 

 

 

 

 

榎本守男 会員 

クラブからの誕生祝は仙台の笹かまぼこでし

た。家族で美味しく頂きました。ありがとうご

ざいました。結婚記念日は１９７５年５月２４

日ですから、もう４３年になります。 

私は、東京・銀座にあこがれて１８才で上京

しました。西武池袋線の富士見台の４畳半のア

パートから、高田馬場にある予備校に通い、一

年間浪人生活を送りました。 

妻との出会いは大学のオリエンテーションの

日でした。ヨーロッパ研究部への入会の勧誘を

受けたのがきっかけです。その縁でヨロ研に入

部し妻が３年生、私が１年生そんな上下関係が

今も続いています。 

出会ってからが５０年になります。これから

も共に支えあって歩むつもりです。よろしくお

願いします。 

 

ニコニコ BOX 

鈴木 勉 会員 

神子 恒 結婚４６周年となりました 

＊榎本守男 結婚祝を頂いて 

＊高島、白石（廣）、白石（幸） 

誕生祝を頂いて 

高島治雄 ロータリー手帳を頂いて 

石渡 鋼 先の移動例会に多数ご来園いただき 

     有難うございました 

小野、高橋、岡田、平川 

     石渡会長移動例会ご苦労様でした 

鈴木 勉 バーベキューには行けませんでした 

が、二次会に呼んでいただいて 

渡辺 務 市議会の新陣営が決まり、議会運営 

     委員長を仰せつかりました。よろし 

     くお願いします。 

三枝一雄 一昨日、初めて大相撲（夏場所）を 

     見てきました。ＴＶに映りました。 

 「香水の香とすれちがふ国技館」 かずを 

＊>1,000 円 合計 18,000 円 

 

 



 

  

出席報告 

平川恵敏 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 34/32 21 11  65.63％ 

前 回 34/27 27 0  100 ％ 

前々回 34/28 19 9  67.86％ 

次年度方針について 

渡辺哲夫 会長エレクト・副会長 

 

皆さんこんにちは。伝統ある富津中央ロータ

リークラブの、次年度会長という大役を担うこ

ととなり、身の引き締まる思いと、これからの

一年間無事務まるかどうか不安な気持ちで一杯

です。 

今日は次年度の活動方針ということですが、

３月開催の「会長エレクト研修セミナー」（ＰＥ

ＴＳ）そして、４月２９日の「地区研修・協議

会」（ＤＴＡ）と着々と次年度の会長就任に備え

ての研修に参加し、勉強をしてまいりました。 

バリー・ラシン次期ＲＩ会長テーマは、「イン

スピレーションになろう」「ＢＥ ＴＨＥ ＩＮ

ＳＰＩＲＡＴＩＯＮ」です。それぞれのクラブ、

ロータリアンがインスピレーションを働かせて

ロータリーに変化をもたらす発想の転換を行い、

新発想のもとにロータリーを活性化させること

が重要としています。そして、橋岡久太郎 次

期地区ガバナーの、地区テーマが「伝統と未来」

サブテーマが ～誇りと連帯感～、です。 

伝統とは、イアン・ライズリー会長が本年１

月の国際協議会で言われた、１００余年に及ぶ

ロータリーの歴史と「４つのテスト」であり、

他団体との明確なる違いです。未来とは、間も

なく訪れる「レガシー・ポリオゼロ」宣言（２

５億人の子ども達にポリオの予防ワクチンを提

供）です。１９８５年にロータリーがポリオ撲

滅活動を立ち上げて以来の発症率９９．９％減、

疾病との戦いにおけるロータリーの成果です。 

誇りと連帯感とは、ロータリーは、世界中の

人生に前向きな素晴らしい人々が集う団体です。

地域、世界で貢献している会員たちで、信頼の

絆で友情を育んでいることです。 

 地区ロータリアンの皆さんと手を取り合い、

自分自身の中で、地域社会で、そして世界で、

良い変化を生むために、行動していきましょう。

としています。 

私も当クラブに入会して５年目を迎えました。

最初入会の頃は、毎週の例会に出席をしていて、

どんなことをするのか興味とロータリーへの勉

強のつもりで毎週の出席を楽しみにしてまいり

ました。それから、昨年度に幹事を務めて例会

等の運営に携わり、更に創立５０周年記念行事

等積極的にロータリー活動及び奉仕活動に参加

し、毎週開催の例会の重要性を改めて認識をし

たところです。 

 リタイア後の私は、シニア川柳にもあるよう

に、「朝起きて、寝るまで特に用はなし」。の年

金者生活でしたが、ロータリー入会後の日々の

生活において、毎週の例会における話し合い、

諸先輩会員の卓話、外部卓話等がとても新鮮で、

しかも、親睦活動及び奉仕活動等においては新

たな感激と共に、明日への生活の活力となって

まいりました。 

 皆さん既にご承知のとおり、私は今年から友

人の勧めもあって、日本ミツバチ（和蜂）の捕

獲と飼育に挑戦を始めました。１月から巣箱の

作成等準備を重ね、３月下旬から４月に入り最

初の日本ミツバチの捕獲に成功し、次々と捕獲

し、今では４群の日本ミツバチの捕獲に成功い

たしました。 

巣箱にせっせと蜜や花粉を運ぶ働きバチの出

入りの様子を見るのが楽しみな日課となり、採

密が出来る秋になるのが今から楽しみで、日本

ミツバチと一歳半の孫娘の成長に新たな感動と



 

  

感激を頂き、生きがいを感じている今日この頃

です。 

 富津中央ロータリークラブのロータリアンと

して、毎回の定例会や奉仕活動が、各委員会の

皆さんや女子会の協力を得て、人を気持ちよく

させ、興味をそそり、感動や感激を与え、楽し

くますます元気な富津中央ロータリークラブを、

魅力的な、しかも工夫を凝らした定例会にして

参りたいと考えております。 

そこで次年度のクラブ目標を「楽しい例会・

挑戦と感激」（Ｃｈｅｅｒｆｕｌ ｍｅｅｔｉｎ

ｇｓ， ｃｈａｌｌｅｎｇｉｎｇ ａｎｄ ｔ

ｏｕｃｈｉｎｇ）とし、一年間のクラブ運営を

してまいりたいと考えておりますので、よろし

くお願いいたします。 

 重点項目として、 

① 会員の純増、特に女性会員１名の純増 

② 戦略計画の立案と中長期的な奉仕活動 

③ 親睦活動の充実 

④ 柔軟な例会運営 

これからの一年間、神子勝美 幹事共々二人

とも初めての役職にて会員皆様にご不便とご迷

惑をおかけすることも多々あるかと思いますが、

理事並びに役員の皆さんのご支援と、会員皆様

のご理解とご協をよろしくお願いいたします。 

 

埋め草 

「富津市中学校春季野球大会」について 

平野安照 幹事  

 去る４月２１日（土）に、富津市内の中学校

による春季野球大会が、大貫中学校野球場で開

催されました。富津中央ＲＣと富津シティＲＣ

の共催という事で、当クラブからは石渡会長と、

平野幹事の２名で開会式に伺い、富津シティＲ

Ｃからは立石会長がいらっしゃいました。 

 参加チームは、富津中学校・大貫中学校・天

羽中学校及び天羽東中学校と佐貫中学校の混合

チーム、合計４チームでトーナメント戦形式と

なります。当日は素晴らしい好天に恵まれ、選

手達は日ごろの練習の成果を存分に発揮する最

高の機会となりました。 

 開会式では、石渡会長が主催者挨拶を行いま

した。内容に触れますと、皆さんは野球という

素晴らしい選択をされたとの事。私はてっきり

楽天ゴールデンイーグルスに入団した、大貫中

学校ＯＢの藤平尚真選手を引き合いに出される

のかと思いましたら、チームワークについて話

をされました。 

石渡会長曰く「社会に出たら、チームワーク

は必ず必要になります。今、皆さんが野球を通

じて経験しているチームワークは、将来とても

役立つでしょう」との事。なるほど！と納得の

私でしたが、将来に向けて一抹の不安も有りま

す。野球と言えば９人、サッカーに至っては１

１人と、頭数が揃わなければ試合も出来ません。

富津市だけの問題では有りませんが、少子高齢

化が進む現在、子供たちが野球をする機会は失

われていく事でしょう。チームワークを経験せ

ずに大人になる人が増え、個人至上主義の日本

人ばかりにならなければ良いなぁと思います。 

 

 

優勝トロフィーの返還を受ける石渡会長 

 

 

開会式に整列した選手の皆さん 



 

  

2018～2019 富津中央 RC 役員・理事・委員名簿 

 

役   員 
会長 渡辺哲夫 直前会長 石渡 鋼 会長ｴﾚｸﾄ・副会長 平川恵敏 

幹事 神子勝美 会計 鈴木 勉 SAA 栗原典子 

 副幹事 高橋裕之 副 SAA 大網庄一郎 白石 廣 神子 恒 

監査 白石幸久 平野安照 

理 事 会 
渡辺哲夫 神子勝美 平川恵敏 鈴木 勉 栗原典子 

石渡 鋼 榎本守男 高橋裕之 若鍋武良 

研修リーダー 小野恒靖  副／須藤隆 

  

委 員 会 名 
委 員 長 

副委員長 
委          員 

会 員 増 強  高橋裕之 

白石幸久 

榎本守男 神子 恒 椎熊邦広 

三枝一雄 本間英一 

会報・公共イメージ 榎本守男 

山下 厚 

須藤 隆 石渡 鋼 渡辺 務  

志波 克 高橋裕之 平野安照 

管 理 運 営  
平川恵敏 

 
鈴木 勉 

ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ担当 ○白石幸久 千葉一利 山下 厚 

出 席 担 当 ○志波 克 栗原典子 椎熊邦広 

        高島治雄 白石 廣 

親 睦 担 当 ○岡田良弘 鈴木克彦 本間英一 

         金子光晴 石井輝之 伊藤隆夫 

多田 勇 藤平健司  

奉仕プロジェクト 
若鍋武良 

 

渡辺 務 

職業奉仕担当 ○渡辺 務 山田昌雄 鈴木克彦 

社会奉仕担当 ○大網庄一郎 平野安照 石井智信 

国際奉仕担当 ○神子 恒 高島治雄 白石 廣 

⻘少年奉仕担当○山下 厚 金子光晴 石井輝之 

ロ 財 団 ・ ⽶ ⼭ 石渡 鋼

榎本守男 

ロ財団担当 ○石渡 鋼 鈴木俊吉 三枝一雄 

⽶ ⼭ 担 当  ○榎本守男 高島治雄 小野恒靖 

○印：担当部長 


